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  寒さに負けずがんばる錦田中生！！  

～3 年生は新たな道へ、１・2 年生は新たな学年へ 
一人一人の夢は大きく～ 

平成 27年が始まり 1 ヶ月が経ちました。平成 27年も錦田中生徒の成長の場面など多く見られました。これ
から３月の卒業証書授与式・修了式までは、一人一人の夢を育てる。夢を生み出すような取り組みが待って
います。錦田中生のきらきらと輝く瞳が見られるよう教職員一同、取り組んでいきたいと思っています。 

○全校集会で表彰！ 
１月６日（火）全校集会が行われました。10 日ほどの冬期休業を終えて登校した生徒たちの元気な姿を見るこ

とができ安心しました。全校集会では、吹奏楽部が表彰されました。1・2年生合わせて 7人の生徒が東部地区大
会で優秀な成績を収めました。集会での校長先生のお話にもあったように、今年度も残すところ 50 日ほどとなり
ました。あと 50 日で 1 学年上に上がって先輩になったり、新たな環境に出て行っ
たりすることになります。その時に向けて、少しでも多くの経験を得られるように過
ごして欲しいと思います。 
○１，２年生の学力診断調査が行われました。 

 １月９日（金）学力診断調査が行われました。各学年とも今年一年間のまとめの

問題となります。結果については、各自がどの単元のどの内容につまずきがある

のかを分析し、次の学年に向けてもう一度見直す機会にしてほしいと思います。 

○錦田中生に負けず教師達もがんばりました。 
１月 10 日（土）小山町の富士スピードウェイ国際レーシングコースにて、「第 8

回 ママチャリ日本グランプリ チーム対抗 7 時間耐久選手権」が行われました。
錦田中学校の教師もエントリーし、生徒に負けずにチームワークでがんばってきま
した。1500 チーム出場が参加し、一時は 340 番になりました。普段使うことが少な
い筋肉が悲鳴を上げましたが、出場した選手は懸命にペダルをこぎました。これ
からも教師が一致団結して、生徒の指導にあたっていきます。 

○百人一首大会 

１月２２日（木）第６校時に１年生の百人一首大会が行われました。 冬休みに

覚え、各学級で練習を積んだ成果を見せるときです。クラス内で相手を入れ替え

ながら何度も対戦し、各クラスでの順位を決めました。そして、他のクラスの同じ順

位の人を相手に対戦しました。 どのグループも笑顔を見せながらも、白熱した対

戦になっていました。遊びながら、古文に親しむことができたのではないでしょう

か。 これからも楽しみながら、いろんなことを学んで欲しいと思います。 

○学校評価を分析し、来年度に生かしていきます。 
 生徒・保護者・教職員全員に、学校評価を行いました。平成 26 年度の結果として次のことが挙げられます。 
① 「ルールやマナーを守る大切さ」「個への指導」で、80％以上であった。学校が落ちついているという現れ

でもある。そのため、「学校が楽しい」が生徒、保護者、教職員とも 90％以上に繋がっている。 
② 「地域連携」については、本年度地域支援本部やサポーターズクラブとの活動に、生徒も一緒に参加す

ることによって連携を高める方針を打ち出したため、生徒の結果が昨年度より 23％アップしている。 
③ 「授業がわかる」については、今年度より質問の中に「テストや成績が目標に達した」という項目があったた

め、芳しくなかった。「家庭学習」についても伸び悩んでいることが気にかかる。学校でもこの結果について
は、真摯に受け止め来年度の教育活動に生かしていきます。ご協力ありがとうございました。策を講じてい
きます。※詳細は、裏面をご覧ください。 

○２月３日授業参加があります。 
２月３日（火）午後１時半より１，２年生の授業参観があります。是非保護者の皆様、お子様の学校での様

子を参観できるようお願い申し上げます。なお、1 年生は通常授業ですが、2 年生はキャリア教育の一環とし
て、高校の説明会となります。（参加高校、知徳高校・日大三島高校・伊豆総合高校・沼津商業高・田方農
業高・韮山高） 

○体罰について 
錦田中学校では、体罰根絶のため日頃より職員間で話し合い、よりよい学校づくりを目指しています。そのた

め、保護者や地域の皆様も、この件に関してお気づきの点などがございましたら教頭・露木までご連絡ください。 
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